

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
3年学年主任 村上 直哉



進級おめでとうございます

2025年度、最高学年としての新しいステージが幕を開けました。

181名のみなさん、3年生への進級おめでとうございます。いよいよ今日からは津幡南中学校の3年生となり、最高学年としての学校生活が始まります。今年は1, 2年の先輩となり、最高学年として手本を見せる場面や、教える場面が多くなります。ただ、すべてがうまくいくことはありません。不器用でもいい、結果が出なくてもいい、目標達成に向けて一心不乱に頑張っている姿こそがとても素敵で輝いているのです。何事においても一生懸命に頑張っている姿を見せることが後輩たちにとって「あこがれる先輩の姿」だと思います。失敗を恐れず、果敢に挑戦していってください。

ひとり一人の子どもたちのよりよい成長を目指して、学年全体で力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。保護者の皆さまのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



新3年生スタッフ 全員集合！

2025.4.1撮影

★3年スタッフからのコメント★



みんなへのメッセージ

1組担任 中 久師 (理科)	進級おめでとうございます。新しい一年の幕開けです！これまで積み重ねてきた努力が実を結び、可能性を広げていく準備の年です。すべてがみなさんを成長させる大切な経験となります。仲間との絆を深め、お互いに支え合いながら、前を向いて進んでいきましょう。みなさんを全力で応援します。挑戦を恐れず、みんなで最高の一年を作り上げましょう！
2組担任 今坂俊介 (保体)	皆と一緒に津幡南中学校をスタート（皆は中学生。私は教員生活）し、共に歩み一緒に3年生になれたことを本当にうれしく思います。今年は、何に対しても「最後」となります。どんな場面でも今できることを「やりきる！」1年にしましょう。体育も楽しみましょうね！
3組担任 畠山裕紀 (国語)	自分もまわりも成長させる「出会い」にしたいと思います。せっかくの「出会い」です。同じ時間と空間と、そして思い出をつむいでいく集団です。「真剣に挑戦し、真剣に楽しみ、真剣にお互いを尊重する」そんな1年間を一緒に作っていきましょう。尊重し合い、誠実に毎日を生きることが、未来を切り拓きます。
4組担任 土田行美 (社会)	進級おめでとうございます。3年生は南中のリーダーとして非常に頼りにされる学年ですね。周りの人たちと色々な活動に対して意見を交わし合い、成長する姿が見られるのを楽しみにしています。全クラスの授業は持てませんが、同じ学年になったので、たくさん話しかけてくれると嬉しいです。
5組担任 大間千織 (数学)	みんなと一緒に3年生になることができて、本当にうれしいです。南中生としての最後の年を、全員にとって最高な思い出になるようにがんばっていきましょう。その手助けができるように私も全力で頑張っていきます。よろしくお願ひします。
青空担任 重島 蓮 (保体)	勉強や部活動に大変な1年になるかと思いますが、自分自身を成長させるよい機会と捉えて様々なことに挑戦してほしいと思います。1年間よろしくお願ひします。
白鳥担任 嶺篠優翔 (保体)	進級おめでとうございます。中学校生活も残すとあと1年となりました。1日1日が中学校で過ごすことができる最後の日になります。悔いの残らないように何事にも全力で取り組んで最高の中学校の思い出を作っていきましょう。1年間よろしくお願ひします。
1・5組副担任 村上直哉 (技術)	進級おめでとうございます。中学校生活の「最終章」ですね。9年間、なんとなく隣にいてくれた仲間も1年後には、それぞれ別々の道を歩むことになります。自分の将来をしっかりと見据え、実りある一年にしていきましょう。一生懸命に頑張る生徒を全力でサポートしていきます。そして、「感動の卒業式」を作り上げましょう。1年間よろしくお願ひします。
2組・白鳥副担任 岡山由子 (数学)	進級おめでとうございます。しっかり考え、たっぷり練習する授業を行います。一緒に楽しく頑張りましょう。また、中学校生活の最後の一年間をしっかりと過ごせるようにサポートします。よろしくお願ひします。
3組副担任 中村嘉美 (美術)	進級おめでとうございます！授業では2年間一緒に学習してきましたが、今年はみなさんと同じ学年で学校生活を送ることになりました。みんなの中学校生活最後の大切な1年を全力でサポートします。どうぞよろしくお願ひします！！
4組・青空副担任 畠中昌之 (英語)	アンニヨンハセヨ。英語担当の畠中です。おいしい給食に毎日感謝しながら、勉強・部活動に一生懸命取り組みましょう。皆さんの学年に入るのは初めてですが、先生も皆さんと一緒に頑張りたいと思います。1年間よろしくお願ひいたします。まず玄関の挨拶から笑顔でスタートできるといいですね。

新しい物語のスタート ~ 4月3日、クラス発表の様子 ~

